

中城村ビーチクリーンレポート

- **実施団体名等** ※団体名がない場合は、個人名やご家族名または匿名でも構いません！

「ゴミがすべての始まりだった。」 (gomisube)

- **実施日**

2020年7月19日（日）@吉の浦公園海岸

- **実施状況** ※実施状況や清掃前後の写真、集合写真などを張り付けて下さい。



- **ご意見・ご感想** ※ どんなご意見、要望でも構いません。気兼ねなくご記入ください。

参加人数は、幼児、小学生から年配者まで総勢47名でした。午前10時半から11時半までの1時間ビーチクリーンを実施しました。参加者の中には、お笑い芸人が2名、プロハンドボールチームの琉球コラソンの選手ら4名の参加もございました。回収ゴミは約180キロになります。吉の浦公園海岸で実施しましたが、プラスチックが細かく碎けたマイクロプラスチックゴミや瓶の破片などが多い印象を持ちました。また、漁網が大量にありました。また、歩道沿いに不法投棄されたものが結構ありました。回収しましたゴミを中城村の方で回収していただけるので非常に助かります。どうぞよろしく申し上げます。

※このレポートの公表の可否※

可



否

